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К сожалению, в ответе на данный вопрос 
не будет никакой вдохновляющей истории о 
выборе профессии. В моём случае, можно 
сказать, это обыкновенное стечение 
обстоятельств. 
 Я не хотела быть врачом ни в детстве, ни в 
подростковом возрасте, несмотря на то, что 
мои родители врачи. Я видела, какая это 
ответственная работа и неотъемлемая часть 
жизни, поэтому была не готова к такому. Но 
дух медицины всегда присутствовал в нашей 
семье.

1.ПОЧЕМУ ВЫ РЕШИЛИ СВЯЗАТЬ ЖИЗНЬ С МЕДИЦИНОЙ?



В старшей школе я совмещала учёбу в химико-

биологическом классе, репетиторов и бесконечные 

занятия английским языком, которому я посвящала 

большую часть своего времени. В школе сбегала с 

занятий по биологии на английский, после 

занималась у репетиторов химией и биологией, 

приходя домой, совмещала и то, и другое.

 Поэтому на вопрос «почему?» отвечу так - просто 

так вышло и я этому рада).



Помимо учёбы в виде посещения 
практических, цикловых занятий и лекций я 
занималась научной жизнью, неоднократно 
участвовала в научно-практических 
конференциях и конкурсах научных работ, в 
общественной жизни университета, была 
тьютором-волонтером, на младших курсах 
каждый год участвовала в конкурсе 
анатомических моделей. 
 С 3-го курса состою в перспективном 
кадровом резерве Гомельского облисполкома.
 Помимо университетской жизни, 
занимаюсь спортом, танцами, стараюсь как 
можно чаще путешествовать, люблю играть в 
бильярд и делать что-то своими руками.

2. ЧЕМ ВЫ ЗАНИМАЛИСЬ В 
УНИВЕРСИТЕТЕ ПОМИМО УЧЕБЫ?



3. ПОМНИТЕ ЛИ ВЫ СВОЮ 
ПЕРВУЮ ДВОЙКУ? ЕСЛИ 
ЕСТЬ ИНТЕРЕСНАЯ 
ИСТОРИЯ, РАССКАЖИТЕ

Долго думала над этим 
вопросом, ничего 
конкретного не 
вспомнилось, но могу 
сказать точно - по физике на 
первом курсе плохие 
оценки определённо были.



4. ЕСЛИ БЫ У ВАС БЫЛА ВОЗМОЖНОСТЬ, ТО НА 
КАКОЕ ЗАНЯТИЕ ВЫ БЫ ВЕРНУЛИСЬ?

Абсолютно точно это было бы занятие с Палковским 
Олегом Леонидовичем по фармакологии. Думаю, у 
кого преподавал Олег Леонидович, точно поймут 
меня.



5. КАК ВЫ СПРАВЛЯЛИСЬ С ТРУДНОСТЯМИ И 
ЧТО ВАС МОТИВИРОВАЛО В СЛОЖНЫХ 
СИТУАЦИЯХ?

С трудностями справлялась 
примерно так – поплакали и дальше за 
работу. Конечно, на протяжении всего 
обучения рядом всегда были родители и 
мои друзья. Родители с высоты своего 
опыта могли многое подсказать мне и 
направить. 
 Поступив в университет, я обрела 
счастье в лице своего мужа, который 
прошел со мной через все трудности. 
 А друзья у нас просто самые лучшие. 
Я всегда знаю, что могу прийти в группу 
(любимая Л-633), поплакать, рассказать 
ребятам, что меня беспокоит, они всегда 
меня выслушают и поддержат. Это 
дорогого стоит. 



6. КАКОЙ ЭКЗАМЕН БЫЛ 
САМЫЙ СЛОЖНЫЙ ДЛЯ 
ВАС И ПОЧЕМУ?

Наверно, экзамен по 
общей фармакологии на 
3-м курсе из-за большого 
объёма новой 
информации. 
Но экзамен по 
клинической 
фармакологии на 6 курсе 
уже было сдавать гораздо 
проще и интереснее.

 Сложен также был 
экзамен по акушерству и 
гинекологии на 4 курсе, 
но мы успешно 
справились и с ним.



Жданович Виталий Николаевич. Наставник, которого 
я встретила на первом курсе. Мой бессменный 
научный руководитель, который обучил меня 
медицине, науке и жизни. 
Палковский Олег Леонидович. Учитель с большой 
буквы. Вложил в нас многое, а главное - открыл 
интересный и неоднозначный мир фармакологии.
Брановицкая Наталья Сергеевна. Обучила 
пропедевтике внутренних болезней, вложила в нас 
багаж необходимых знаний и навыков.
Мазанчук Алла Александровна. Преподаватель, 
стоявший в основе формирования нашего 
клинического мышления.
Также многим я обязана своим наставникам не из 
числа ППС университета. Хочу выразить огромную 
благодарность Мордовкиной Янине Валерьевне, 
моему профессиональному наставнику, который 
открыл мне мир офтальмологии.

7.РАССКАЖИТЕ О САМЫХ ЗНАЧИМЫХ 
И ЛЮБИМЫХ ПЕДАГОГАХ



8. ТРИ ЛУЧШИХ СОБЫТИЯ 
В СТУДЕНЧЕСКОЙ ЖИЗНИ?

1. Вручение свидетельства 
о назначении стипендии 
Президента Республики 
Беларусь

2. Новогодний бал во 
Дворце Независимости

3. Моя любимая группа 
Л-633 субординаторов-
хирургов



9. СПЕЦИАЛЬНОСТЬ, КОТОРУЮ ВЫ ВЫБРАЛИ 
СЕЙЧАС, СОВПАДАЕТ С ТОЙ, КОТОРУЮ ВЫ 
ВЫБРАЛИ НА ПЕРВОМ КУРСЕ? КУДА И КЕМ ВАС 
РАСПРЕДЕЛИЛИ?

На первом курсе совсем не размышляла, кем 
буду, не хотела забегать вперёд, я не была 
зациклена на конкретной специальности. Более 
того, даже не понимала, какого профиля может 
быть будущая специальность - хирургического 
или терапевтического. На экзамене по хирургии 
на 3-м курсе даже сказала, что буду терапевтом 
и пыталась убедить себя, что это моё. 
 Но «моё» ждало меня на 4-м курсе на цикле 
по офтальмологии. Настолько мне понравилась 
дисциплина, что даже самой стало страшно. С 
тех пор мы неразлучны. Я поняла, что ждать 
распределения и интернатуры я не в силах, 
поэтому сразу начала посещать амбулаторно-
поликлинические приёмы, где меня можно часто 
встретить. 
 Распределили меня врачом-офтальмологом в 
город Гомель. Словами не передать, как я 
счастлива.



Самое главное и, возможно, банальное – 
это учиться. Первые три курса учеба будет 
тяжелой и интенсивной, но потом вы сами 
скажете себе спасибо за те знания, что 
имеете. Учиться на старших курсах, конечно, 
тоже необходимо, но вы заметно почувствуете 
разницу. 
 Старайтесь взять от университетской 
жизни всё, что она предлагает, но при этом на 
первое место ставьте себя, своё состояние и 
здоровье. Не обращайте внимания на 
возможные пересуды и не принимайте всё 
близко к сердцу. А ещё, не требуйте 
невозможного от старост ваших групп и 
курсов, они такие же студенты и стараются 
для вас.
Будьте смелыми, идите к своей цели (даже 
если кажется, что она далека) и никогда не 
сдавайтесь.

10. ВАШ СОВЕТ ПЕРВОКУРСНИКУ?


